
平成30年度　タウンミーティング

日時：6月15日（金）19：00～20：00　　　場所：御槙公民館　　　参加者：31名

事項 要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 担当課

道路の側溝への対

応について

　槇川地区に入るには小学校の裏の

山越えの道と御内から畑地方面に入

る旧道の２ルートがあるが、ほとん

どの人が山越えの道を利用している

と思う。その頂上付近の左右に側溝

があり、よく車の車輪を落としてし

まう。以前、地権者の土地を提供す

ると陳情したが、何もしてもらって

いない。そんなに経費はかからない

と思うので１度見に来て、一緒に考

えてほしい。

　担当課において、現場を確認させて

いただきます。
来年度事業実施予定です。 建設課

公民館の修繕等に

ついて

　公民館のトイレを洋式化してほし

い。ここの床も浮いている。公民館

の建て替え予定はあるか。

　御槙公民館は耐震改修予定となって

いますので、必要なところはそのとき

にあわせて解消していきたいと思いま

す。しばらく御不便をおかけします

が、御理解をいただきたいと思いま

す。トイレのことは足の悪い方もい

らっしゃると思いますので、私からも

担当課に伝えます。

－ 生涯学習課
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事項 要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 担当課

学校の合併につい

て

　学校の合併について、色々な問題

があると思うが、時間をかけてやっ

てもらいたい。御槙の学校は国や県

ではなく、私たちの村が建てたので

愛着を持っている。皆が納得のいく

方法で決めてもらえたらと思いま

す。

　先日、教育委員会が説明に伺ったと

聞いています。学校再編整備検討協議

会で長い時間をかけて、様々な影響を

検討し、今年に入って教育委員会に答

申をしたと伺っております。（統廃合

を）既定路線としてではなく、関係者

の皆様のお話を聞き始めたところで

す。御槙地区については、小学校を残

してほしいという意見が多数であった

と伺っています。

　学校については教育委員会の考え方

は尊重しないといけないと思います

が、しっかりと話をしていくべきだと

思っています。地域の方々はだいたい

は学校は残してほしい、保護者の方は

そういう考え方もある一方で、男女の

比率なども含め、多くの価値観に触れ

させたいという方に分かれている地域

もあります。このような話し合いはこ

れからも続いていくと聞いていますの

で、教育委員会にしっかり伝えます。

－ 教育総務課
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新津島支所のデザ

インについて

　津島支所の新庁舎のデザインが、

あまりにもださすぎると思う。お金

はかけなくてもできる範囲でいいと

思うので、なんとか頑張ってほしい

と思います。

　先ほどの画像で完成予想図となって

います。できるかぎりベストを尽くし

たいと思います。役所が作る施設はそ

ういうことに陥りやすく、バランスが

なかなか難しいところです。（むやみ

に）箱物（の建設）は考えていません

が、限られた費用の中でも洗練された

デザインの施設となるように努めたい

と思います。

－

津島支所

建築住宅課

イベント等の情報

発信について

　イベントをするときに市内に情報

を発信するところがない。お店にチ

ラシとかを貼ってもらったり、イン

ターネットで発信したりするが、な

かなか伝わらない。宇和島圏域での

イベントや取組みを一元管理して、

発信や閲覧ができるサイトやスペー

スを検討してほしい。

　情報発信については、以前からまだ

まだ不十分であるという御意見をいた

だいています。今年から市長公室に広

報、ふるさと納税、営業などの業務を

集約し、情報発進力の強化、マスコミ

を通じたイベント等の周知の一元化な

どに努めており、宇和島市を売り込ん

でいくために、様々な仕掛けに取り組

もうとしているところです。市民の皆

様に（より伝わるような）「伝え方」

も含めて、これからも考えていきたい

と思います。

　市ホームページではイベントカレン

ダーにて、また広報や防災ラジオなど

も活用しながら周知に努めているとこ

ろですが、その他方法について御提案

がありましたらお聞かせください。

市長公室

商工観光課
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源池公園への対応

等について

　桜に付く病気（テングス病）があ

る。源池公園から祓川温泉まで桜が

あるが、（病気を防ぐために）桜の

木の高いところを切るのにお金がか

かる。そういうことを市でしたこと

はないか。桜の木を少しでも救いた

ければやるべきかと思う。

　また、源池公園にはイノシシやシ

カが来るので、（公園の回りを柵

で）囲んでほしい。関係者には地元

が主体として実施すべきだと言われ

ている。

　担当課において現場を確認させてい

ただきます。

　都市整備課で管理する樹木の剪定等

につきましては、造園業者に依頼し実

施しています。源池公園は、土地改良

のため池施設であり、地元管理の公園

となりますので、地元での対応をお願

いいたします。

（都市整備課）

※道路沿いの桜の木については、津島

支所にもお話があり、現地確認を行い

ましたが、市管理ではないため地元で

の対応をお願いしているところです。

　

　源池公園への柵については、様々な

条件も伴いますので、どのようなもの

をお考えかを御相談ください。

（農林課）

都市整備課

農林課

商工観光課
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風車の建設につい

て

　風車の件について、前市長からこ

の場所で話を聞いてから、全く情報

がない。どのような状況か教えてほ

しい。

　色んな経緯を経て、平成２９年８月

に宇和島市農村漁村再生エネルギー導

入促進基本計画を改定して、風車の計

画を書き足しています。今は事業者の

方が申請するための意見書を作成し、

保安林の解除などを待っているところ

です。

－ 生活環境課

学校の統廃合につ

いて

　学校の説明会に参加したが、御槙

に特別な要件がなければ存続は難し

いという感じで受け取った。資料も

統合しようという内容であって、説

明会でも反対が多かったが、御槙な

らではの意見がなければ、御槙だけ

特別に残せないと言われた。そうな

のか。

　学校再編整備検討協議会の意見を

ベースとして、今後の方向性を検討し

ていくため、教育委員会が作成した資

料ではそのように受け取られる内容に

なっていたのかもしれません。（学校

統合の目的の１つに）複式学級の解消

がありますが、一方で（複式学級と

なっても小規模校の場合には）児童一

人ひとりに教職員の先生の目が十分に

届くというメリットもあると思いま

す。今後も十分に議論をしていかなけ

ればならないと思います。

－ 教育総務課
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移住者向けの物件

について

　御槙地区は移住者が多い特別な地

域だと思っている。移住したいとい

う人が何人かいるが、空き家がな

い。御内に宇和島市が所有する家が

あると聞いたことがある。短期移住

住宅として使うことはできないか。

　本市では、既に移住体験住宅や空き

家バンク制度を実施しています。御意

見の物件については、担当課に確認し

ます。

　御内にある市営住宅のことと思いま

すが、当該施設は老朽化が著しく、新

規入居者の募集も行っていない状態で

あるため、新たに使用するには相応し

くない物件と考えています。引き続き

空き家バンク制度等を活用して検討を

進めていきます。

企画情報課

タウンミーティン

グの回答について

　このような市長と対話ができる機

会をつくってもらい、感謝してい

る。今後の回答など、その対応方法

は？

　できないことはできないとお伝えす

ることも含めて、いただきました御意

見等への回答（フィードバック）につ

いては、公民館への掲示や市ホーム

ページへの掲載を順次行うこととして

います。なお、御意見に対しての補足

説明の調整や現場確認等でフィード

バックまでにお時間をいただきます

が、御理解いただきますようお願いし

ます。

－ 市長公室
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